

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会長 天野 博司  
幹事 藤井 紀子  
会報委員長 橘 英樹

お知らせ

- 10月のプログラム  
3 (No.1)-客話  
10 (No.2)-客話  
17 (No.3)-夜間例会

- ニコニコBOX;  
誕生日  
眞鍋君 陶國君  
野球同好会、観音寺RCに勝ち  
天野会長に白星をプレゼント  
できました  
高岡君

<ニコニコ会計累積/¥60,000>

- がんばるBOX;  
出席できなくて  
陶國君  
早退します  
谷川君  
伊藤スイミング伊藤専務の  
素晴らしいお話を聞いて  
天野君  
100%出席を頂いて  
四宮君  
高松南RC随行を終えて  
富田君

<がんばる会計累積/¥141,000>

例  
会  
場  
・  
事  
務  
局

丸  
亀  
市  
塩  
飽  
町  
48  
|  
1  
丸  
亀  
プ  
ラ  
ザ  
ビ  
ル  
5F

■会長挨拶 イスタンブール・カッパドキア  
みなさんは「イスタンブール」「カッパドキア」という言葉を聞いた  
ことがありますか?「飛んでイスタンブール」ですか?46年前にヒッ  
トした庄野真代の楽曲ですね。いえいえ「イスタンブール」はトル  
コ共和国の都市で、イスタンブール 国旗 タンブールの人口  
は1,410万人を擁(よう)しバルカン半島では最大、ヨーロッパ  
でも最大規模の都市圏の一つです。「カッパドキア」とはアンカラの南東にあるアナ  
トリア高原の火山によってできた大地をいいます。イスタンブール港 イスタンブール  
はトルコ北西部に位置し、マルマラ海と黒海を結ぶ世界でも最も混雑する航路の一  
つであるボスポラス海峡を挟んで大陸間に跨った都市です。マルマラ海の北岸に位  
置(イスタンブール市街中心部から約34kmの位置)する港湾の総称をイスタンブール  
港(トルコ国内有数の港湾)といい、大規模なコンテナターミナル等を擁(よう)して  
います。世界遺産にしていされているカッパドキア ローマ時代後期に広まったキリ  
スト教は、皇帝の弾圧を受けこの谷に隠れ住みました。7世紀になると、アラブ・イス  
ラム勢力が侵入、洞窟教会や地下都市の多くは、この時代にアラブの攻撃から逃  
れたキリスト教徒が造ったものです。迫害を逃れるため、奇岩をくり抜いて住居や教会  
を造って生活し、天井や壁に見事なフレスコ画を残しています。さらに地下の洞窟を利用  
して、巨大な地下都市も造り上げられました。



トルコ共和国 国旗



天井や壁のフレスコ画

■幹事報告

- ①例会終了後に定例理事会を開催  
②会長・幹事・国際奉仕委員長で日本語教室(丸亀市国際交流協会主催)の秋の  
お楽しみ会に出席 ③イベント(さぬき広島)の案内

■理事会報告

- ①10月11月のプログラム  
10月3日 客話(伊藤スイミングスクール・伊藤智也様) 10月10日 客話(丸亀市  
長・松永恭二様) 10月17日 観月会(懐風亭) 10月24日 休会  
11月7日 客話(米山奨学生・香川大学医学部叶娟娟様) 11月14日 東京RC訪  
問報告・米山奨学事業委員会クラブフォーラム・ロータリー財団クラブフォーラム  
11月21日 ガバナー補佐公式訪問 11月28日 休会  
②新会員・・・候補者の荒川和昭様(百十四銀行丸亀支店長・東原会員と交替)を  
承認 ③3月善行表彰・・・例年通り実施の予定

■例会事業;客話;(株)伊藤スイミングスクール 専務取締役 伊藤智也様  
丸亀市出身。大手前高校、慶応義塾大学総合政策学部卒  
現在 慶応義塾大学後期博士課程に在籍、スポーツ医学  
研究センターにて研究員としても従事し現在に至る。

「パリオリンピック応援観戦報告」

1982年創業以来、たくましく、粘り強く、礼儀正しい子を育成  
することをモットーに水泳指導を行っております。今回パリオ  
リンピックに応援に行くきっかけになったのが花車 優選手の存  
在です。



(裏へ続く)

2024.10.3  
Vol.62  
№10  
(2953)

彼は生後半年のベビースイミングから高校を卒業する18歳になるまで坂出伊藤スイミングで競泳生活を送っておりました。その間小学校時代から全国大会で入賞、中学3年時には坂出附属中学(坂出伊藤スイミング)の4人でのメドレーリレーで中学新記録での優勝、又、人生最大の転機となった高校2年の時のインターハイ個人優勝等輝かしい経歴があります。

今年3月パリオリンピックの最終選考会決勝にて2位を獲得し日本代表になりました。これを機に急遽チケットを購入し7月25日出発8月2日帰国の予定でパリ行きを決意しました。実際、パリはほぼ丸亀市と同じくらいの面積です。その中を鉄道、地下鉄、路面電車、バスが走っております。移動に関してはアプリですべてできる為、現金を使うことなく事前準備もほとんど要らずストレスなく滞在できました。唯、チケット代(開会式、競泳)は非常に高額でした。

残念ながら開会式はテレビで観戦したほうが絶対正解でした。競泳に関しては非常に人気が高く凄い盛り上がりでした。応援の甲斐あって予選、準決勝、決勝と順調に勝ち進み見事5位入賞をはたしました。同時に、準決勝の応援をしている自分の姿が世界配信されその映像が坂出市にも流れた事もあり非常に盛り上がったそうです。行った甲斐があったなと思いました。ちなみに優勝はフランス代表レオン・マルシャン選手でした。日本で言うと野球の大谷選手と同じ位の人気だそうです。

又、パリの現状と例えば、例えばマクドナルドのホットコーヒーとチーズバーが10ユーロ(1,500円)ぐらいの値段です。日本とは比べ物にならない程高額でした。

今、丸亀市出身中学3年生平田統也(坂出伊藤スイミング)選手がいます。日本の中学校記録をどんどん作っています。今後の目標はオリンピックで第一泳者平田(背泳ぎ)第2泳者花車(平泳ぎ)に繋ぐメドレーリレーでメダル獲得することです。

最後にまとめとして、オリンピック現地観戦をする場合、応援する選手を作り会場チケット代をケチらず動き続ける体力をつけ一緒に行ける仲間を探すことだと思います。

ご清聴ありがとうございました。

伊藤智也様には今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。